

Preguntas y Respuestas

Para Niños



¿Por qué no puedo ver a Dios?

Dios no tiene un cuerpo como las personas a las que podemos ver y tocar.

Dios es invisible a nosotros porque Él es Espíritu. No es como un humano, él no tiene cuerpo. Aunque no podemos ver a Dios, Él está en todo lugar, como el aire está en todo lugar. No podemos ver el aire, pero creemos que existe porque podemos respirarlo, vemos como mueve las hojas de los árboles, y sentimos el viento en nuestro cabello. De la misma manera no podemos ver a Dios, pero podemos verlo por las cosas que Él hace. Dios hizo todo en la tierra y en el espacio. Él te hizo a ti!

Dios no es como nosotros. Él sabe todo, puede hacer todo y está en todas partes al mismo tiempo. Aunque no podemos ver a Dios, Dios quiere que creamos que Él es real. Lo llamamos fe cuando creemos que Dios es real y lo obedecemos. Dios nos habla acerca de él en la Biblia. Si lees la Biblia, sabrás más y más de Dios sin necesidad de que lo veas.

"Porque desde la creación del mundo, sus atributos invisibles, su eterno poder y divinidad, se han visto con toda claridad, siendo entendidos por medio de lo creado, de manera que ellos no tienen excusa" Romanos 1:20

"A Dios nunca lo ha visto nadie. Si nos amamos unos a otros, Dios permanece en nosotros y su amor se perfecciona en nosotros" 1 Juan 4:12

"Y sin fe es imposible agradar a Dios. Porque es necesario que el que se acerca a Dios crea que Él existe, y que recompensa a los que lo buscan" Hebreos 11:6